

校名の公募結果及び一次選定結果について

1 公募結果

- (1)対象者 区内在住・在勤・在学者、区外在住の統合対象校の卒業生・元教職員
(2)応募方法 オンラインフォーム、FAX、郵送、持参により募集した。
(3)募集期間 令和5年6月1日(木)～6月30日(金)
(4)応募総数 365人の方から389件の応募があった。

(応募の内訳)

区分	応募者(人)	応募数(件)
児童・生徒	192	196
区民(児童・生徒を除く。)	150	165
区外在住者	23	28
合計	365	389

(5)応募された校名案

205件(別紙1「第七中学校・第九中学校の統合新校の校名案一覧」のとおり)

2 一次選定

次の事項に該当するかどうかの確認を行い、いずれかに該当する場合は、二次選定の対象から除外した。二次選定の対象とする校名案は、別紙2「第七中学校・第九中学校の統合新校の校名 一次選定結果」のとおり。

- ・ 単純な数字表記のもの
- ・ 現在の校名(第七中学校・第九中学校)の名称及びその名称を連想させるもの
- ・ 一部に第七中学校・第九中学校の名称が入っているもの
- ・ 特定の個人、団体、宗教を直接示すもの
- ・ 応募件数が極めて少数なもの(ただし、校名案の理由により、教育委員会が二次選定の対象とすることが適当であるとしたものは除外しない。)
- ・ 応募理由に記載のないもの、意味が不明なもの

3 今後のスケジュール(予定)

- 8月 上旬 教育長へ協議結果報告書を提出
8日 教育委員会(二次選定:3～5候補程度に選定)
下旬 教育委員会(三次選定)
9月 上旬 教育委員会(校名案決定)
下旬 校名の選定結果について区民への周知
12月 上旬 目黒区立学校設置条例の改正

以 上

※ 応募件数が極めて少数なものうち、二次選定の対象とすることが適当と判断した基準以下の全てに該当するものを二次選定の対象とした。

① 二次選定基準に該当すると考えられるもの

- ・ 目黒区立中学校として、また新校としてふさわしいものか
- ・ 校区の児童、生徒、保護者及び地域が、将来にわたって親しみや愛着を持てるものか
- ・ 両方の地域に一定の理解を得られるものか

② 目指す学校像と関連しているなど、新校の名称とすることに説得力が感じられるもの

③ 両校の位置・通学区域など地域性が考慮されているもの

第七中学校と第九中学校の統合新校の校名案一覧

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
1	洗足中学校	せんぞく	<p>洗足という地名は昔からの歴史ある地名ですし、皇后陛下のご実家のある地名としても有名ですので、学校名として残すことで、近隣の皆様や卒業生や在校生が誇りに思える学校になるのではないかと考えました。</p> <p>住所表記と同一かつ知名度があり覚えやすいこと、洗足の伝統と洗練された雰囲気を感じて欲しいという願いから。</p> <p>私が生まれ育った目黒区は以前、第一中から第十一中、そして東山中がありました。小さい頃、なぜ東山だけ数字ではないのかと思ったこともありましたが、少子化等により統合する中で新たに統合した学校は目黒中央中、大鳥中になります。その地域の地名を使ったりしてわかりやすくしてきたのかなと考えて、資料を読みましたら新校舎は洗足一丁目に完成するとありましたので「洗足」と名づけました。「目黒中央」の様に後々はわかりやすく「目黒北」「目黒東」「目黒西」「目黒南」としたらどうかと提案したいです。大好きな目黒区在住の一人としてこれから区の発展を応援して参ります。</p> <p>小学校名で存在しない、かつ地名を入れたかったため。</p> <p>校名を聞いてどこにある中学校かわかりやすいため。</p> <p>住所にした場所がわかりやすいため。また、洗足は皇后さま縁の地として知名度が高く、住民も誇りを持っているため。</p> <p>地域名が変わることは考えられず、地域名にすることにより、場所の想像が容易なこと、親しみやすさが出る。目黒区出身ですが、数字の時は通った中学校周辺以外何処に在るのか分からなかったため。</p> <p>場所の名前(目黒区洗足)。小学校の名前がない(原町、向原)。</p> <p>九中の地に来るとの事なので、洗足にあるのでわかりやすいと思ったのと、履歴書などの書類に記載する際に書きやすいと思ったので安易ですがこの校名を選びました。</p> <p>地名及び地域への愛着</p> <p>最終的に校舎ができる九中の住所が洗足であり、最寄駅も東急洗足駅であることから、地域に根ざした中学校になって欲しいから。</p> <p>歴史のある地名</p> <p>地名、駅名もあり学校名として長く残すにはふさわしいと思いました。</p> <p>洗足が由緒ある名前であるため。また、公立の学校の名称はその学校がだいたいどこにあるかがその名称から想像できる方が良いと考えているため。</p> <p>この地域が洗足であり、シンプルに皆様が大事にしている場所だからです。</p> <p>洗足にあるから。</p> <p>地域が洗足駅及び碑文谷にも近い場所でもあり、地域に相応しいことから洗足中学校に名付けました。</p> <p>洗足の地域の名前を使った学校がない。小山は品川の小学校にある。</p> <p>新校舎の場所(住所)であり、最寄り駅名(東急大井町線)にも使われており、地域住民にも親しみやすいため「洗足中学校」としました。</p> <p>私たちが住んでいて、通っている学校の地名を大切にしたい。</p> <p>洗足駅に近いから。</p> <p>新校舎が九中に立つので、洗足駅の近くなので、洗足にしました。</p> <p>洗足に新校舎が建てられるから。</p> <p>洗足という地名がずっと受け継がれてほしい。</p> <p>洗足にあるから。</p> <p>九中に新校舎ができるので、九中の所在地である洗足を使用した。</p> <p>洗足にあるから。</p> <p>地名</p> <p>地元の土地の名前を中学校名にして名を広めたいという願いを込めました！</p> <p>洗足駅に近いから。</p>	73

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>なんとなくです。</p> <p>洗足にあるため。</p> <p>洗足にあるから洗足代表の中学校になってほしいという願いを込めました。</p> <p>九中の方(洗足方面)に新校舎が建つのでその土地の名前がいいと思ったから。</p> <p>九中が洗足の近くにあるから。</p> <p>地名が洗足なので、洗足中学校にしました。</p> <p>洗足駅周辺にあるため。</p> <p>場所が洗足にあるので洗足中学校にしました。</p> <p>特になし。</p> <p>洗足の人たちに親しまれる学校になってほしい。</p> <p>地名</p> <p>洗足にあるので目黒区立洗足中学校にしました。</p> <p>洗足にあるから。</p> <p>合併したあとの中学校がある場所の地名が洗足だから。</p> <p>ここは洗足という地名だからです。</p> <p>洗足駅の近くに新校舎がつけられるからです。</p> <p>洗足が近いからという願いを込めました。</p> <p>周辺の地域が洗足というから。</p> <p>洗足に学校があるから。</p> <p>洗足から近いから。</p> <p>地名だから。</p> <p>洗足の近くの中学校だから。</p> <p>周辺の地域が洗足だから。</p> <p>目黒区立第七中学校と目黒区立第九中学校は洗足駅など洗足に近いのでこの名前にしました。</p> <p>洗足にあるから。</p> <p>地域の名前でわかりやすい。</p> <p>洗足にあるから。</p> <p>場所にちなみ、覚えやすい校名が良いと思うから。</p> <p>既存の校名から離れた名称が望ましいと考えます。存続位置が七中なら清水中学か碑文谷中学でしょうが、九中が最終的に存続校になるなら、戦前からのブランド住宅地名称である洗足中学がよいと考えました。大田区にも千束中学はないので、名前で混乱することもないと期待できます。新たな名前で、活気のある少年少女が奔放に学び、活動することを期待しています。</p> <p>地名が入っていると分かりやすいからです。</p> <p>洗足という町にある中学というのがわかりやすく近隣小学校の名前に合わせて。</p> <p>シンプルに洗足エリアの中学校なので。わかりやすい。</p> <p>歴史ある名前であるし、せめて義務教育の間は地域で育って欲しいと思うから。また、「南」「西」という名称より、地元感と親しみやすさがあると思うから。</p> <p>公立は地名が一番良いと思うので。</p>	

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>地域内外に認知度の高い地名で、響きにも由緒があるイメージだから。</p> <p>洗足駅が近く、わかりやすいから。</p> <p>場所が洗足にあるから。</p> <p>九中から1番近い駅が、洗足駅で私もずっと洗足駅を利用しています。馴染みのある地名なので、学校名になったら近隣のみなさんもうれしいかと思うので。</p> <p>区立学校の校名が住所地を校名としているので、移転先の九中の住所としました。</p> <p>洗足の地で地元愛を持って過ごしてほしいという願いを込めました。</p> <p>現在の数字だとどこにある学校かわからないので、きちんとその土地が分かる名前がよいと思いました。</p> <p>新設中学校地の最寄り駅は洗足であり、洗足という地は千束(大池があり水源地として灌漑に利用され、千束の稲が免税されていた事から千束)→洗足(日蓮やイエスキリストの弟子が大池で足を洗った事から洗足)という歴史あり。又、渋沢栄一が多摩地区(田園調布)と共に洗足地区を緑に包まれた高級住宅地としてアメリカサンフランシスコ郊外のセントフランシスウッドという町をモデルに田園都市計画をした。関東大震災の時、40戸あった住宅のうち1戸も被害に遭わなかった為、急速に発展した。今年2023年は洗足駅生誕100年、来年2024年は渋沢栄一の1万円札発行という節目で、震災でも崩れなかった縁起が良い「洗足」という歴史ある地名を名前にするのはどうかと思いました。又、洗足学園という中学校もありますが、区立田園調布中学校の近くにも田園調布学園がありますので特に問題はないと思います。渋沢栄一が描いた田園都市計画である緑豊かな町づくりの意志を継ぎ、新設中学校もこれから未来の子ども達のために良い環境を残せたらいいという願いを込めました。</p> <p>地名から。</p>	
2	碑文谷中学校 ひもんや中学校	ひもんや	<p>場所が碑文谷界隈にあり、碑小学校とあわせて、地元で愛される中学校となるように願いを込めました。</p> <p>東山中学校と同様に、有名且つ代表的な土地名(碑文谷を持つ有名公園も近くにあるため)を冠する学校名により、卒業および在籍中学生が功績を残した際には、学校名と合わせて碑文谷という土地の素晴らしさも伝えることが出来るため。また、学校名が覚えやすく親しみがあれば、近住民からの協力も引き出しやすく、働く先生方・通う生徒も安心して通学ができ、三方よし(先生/生徒/地域住民)を実現できるのではないかと考えた。</p> <p>歴史ある碑文谷にあやかり、落ち着いた校風の穏やかでのびのびとした生徒さんに育てて欲しいという思いを込めました。</p> <p>歴史ある碑文谷エリアにて、一人一人が様々な力をつけて、令和の未来をより良いものにして欲しいとの願いを込めました。</p> <p>目黒三中の統合時は大鳥神社の一角だったこともあり「大鳥中」になりました。七中～九中の一角は碑文谷の地名の起こりとなった碑文石が碑文谷八幡神社に保存されているとおり碑文谷から発展しました。よってお年寄りから若者まで理解が得られると思います。</p> <p>碑文谷八幡宮の氏子の地域のため。</p> <p>地区名。八幡宮境内の稲荷社に保存されている碑文石。碑文を掘った(梵字が刻まれた)石のある里(谷)。</p> <p>碑文谷の地にある学校である。</p> <p>子供達が第七中を卒業しましたが、場所が変わっても碑文谷の地に通っていたと残しておきたい。</p> <p>碑文谷八幡など各町会が集まる例大祭がある。</p> <p>元々、荏原郡碑文谷村だったから。碑文谷八幡宮も近くにあり、皆様に馴染みがあるから。</p> <p>第七中学校と第九中学校の生徒は碑文谷八幡宮の氏子の子ども達なので！</p> <p>碑文谷地区から中学校がなくなり、ルーツを残すため。九中はそのまま場所が残る為、特にその必要は無い。</p> <p>目黒区民に親しみがあり、堅苦しくならないように平仮名にしました。</p> <p>地域に愛される中学校になって欲しいという願いを込めました。</p> <p>この土地に合わせて選びました。</p> <p>碑文谷という地名はよく馴染みがあるから。</p> <p>碑文谷八幡から始まったこの地域の教育活動の開学の地である「ひもんや」の名前を残したい。碑文谷という歴史ある地に由来がある学び舎に誇りをもって、巣立ってほしい。</p> <p>地名だったから。</p> <p>碑文谷に中学校があるし、住んでいるみなさん、生徒たちが親しみやすいという願いを込めました。</p> <p>両校の学区域を代表する地名だから。</p>	29

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>ちょうど2つの学校の真ん中あたりにある碑文谷八幡様から頂戴しました。よくお祭りの時期になると碑文谷八幡様で行われる縁日で九中生七中生仲良く交流していて、その頃から思い入れのある地名なので選ばせて頂きました。</p> <p>碑文谷には深い歴史があり、興味深い資料もたくさんあります。そんな碑文谷の歴史をこの碑文谷で生まれ育った生徒たちが未来へ引き継いでほしいという願いをこめました。</p> <p>碑文谷八幡の地域ということから。</p> <p>碑文谷エリアから中学がなくなるので、せめて名前だけでも、残しておきたい。</p> <p>七中、九中の通学区一帯(つまり新校の通学区一帯)が「旧碑文谷村」の範囲であること。七中、九中の通学区一帯(つまり新校の通学区一帯)が現在も碑文谷八幡宮祭礼の範囲であること。新校の創立の地(現在の七中の地)が碑文谷一丁目であること(移転ののちも創立の地を校名としている学校は多数存在している。)</p> <p>目黒区の由緒ある地名をぜひ中学校名にさせていただきたい。未来永劫、残ってほしいです。</p> <p>地名は残すべきだし恐らく1番応募数が多い名前だと思う。</p> <p>校区内に目黒区を代表する町名である碑文谷エリアを含むため。</p>	
3	南中学校 みなみ中学校	みなみ	<p>目黒区の南部地区なので、覚えやすい名前です。娘たちが卒業し、未の娘が来年入学予定です。こどもたちのことを是非一番に考えて欲しいと思います。</p> <p>目黒区の南という住所が近くにあり、場所も目黒区の南にあるため。中央中学校があるので場所もイメージしやすく良いと思いました。</p> <p>目黒区の南に位置しているので、校名にあった方が中学校の場所がどの辺りなのか、目黒区以外の人にもわかりやすいと思ったからです。ひらがなにした理由は、一覧表掲示されている時に探しやすいからです。目黒区へ移転した時に中学校名が数字になっていると、どの場所にあるのか予測さえ出来ませんでした。</p> <p>目黒区の南にあるから。</p> <p>学校の所在地から考えました。</p> <p>既に目黒中央の統合名があり、九中は目黒の南部に位置するので覚えやすいこと。南は明るく暖かなイメージがあり親しみやすいと考えました。目黒の中でも注目され、先進的で活気に満ち溢れ学校になってほしいと期待を込めました。</p> <p>目黒区の南側に位置する為。また、建設地の地名の「洗足」は、大田区の北千束や、南千束と混同されそうなので避けた方が良かったと思った為。</p> <p>目黒区の中で南にあるから。</p> <p>南部にあるらしいので。</p> <p>南にあるので南中学校にしました。</p> <p>南にあるから。</p> <p>目黒区の中の南側にあるから。</p> <p>九中は目黒の南の方にあるし、中央と東山があるから良いのではないかと考えたから。</p> <p>中央中があるっていうのと建てられる場所が目黒区の南の方なのでこの名前に願いを込めました。</p> <p>南にあるから。</p> <p>南部地域にあること、省略して読むと「みなちゅう」となり、親しみを感じ呼びやすく、みんなの中学校のイメージに重なる。</p> <p>南部地区の中学のため。</p> <p>南部にあるため。また、他の方角に比べ、明るいイメージもあるから。どの子も明るく健やかに育ちますように、との願いを込めました。</p>	18
4	十六中学校 16中学校	じゅうろく	<p>七と九を足したら十六になるから。</p> <p>この地区の住民は地元へ愛着のある方々が非常に多く、小学校も昔の地区名の由来を残しているもの(碑、向原、月光原等)が多くあります。今でも昔の地名で地区のお話しをする方もおります。その向原、月光原、碑、原町学区の中学校統合となるので各町内会も含めて自分の地区の名前をつけてほしいと言う願いはあるかと思い、地区の名前をつけると住民同士の遺恨が残ってしまうことが懸念されます。そのため各地区の住民が納得はしないまでも落とすところとして七中の七と九中の九を足して、各中学校の卒業生の想い、各地区の住民の想いをを1つにすると意味も含めて十六中学校(もう数字での学校表記ではないので第の字は除いてます)という名前を公募致します。みんなの恨みつらみ、遺恨は残さないという願いも込めてます。</p> <p>7+9=16</p> <p>7と9を足したら16だから。</p> <p>九中と七中を足して16になるのでこのように決めました。</p>	11

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>七中と九中の元気を足したぐらいの中学校になってほしい。</p> <p>七中の七と九中の九を足して十六中にしました。</p> <p>九中と七中をたしたら十六になったからです。</p> <p>7と9を足して、2つの学校のことを忘れないように。</p> <p>七中と九中を足しました。</p> <p>七中と九中が合体するので名前も7と9を足しました。</p>	
5	第十六中学校 第16中学校	だいじゅうろく	<p>第7と第9の合体として新たに第16へと生まれ変わる。7と9が合わさる形で後にもその由来が継承されるという願いを込めました。</p> <p>足しました。</p> <p>統合しても仲良く元気にして欲しいと言う意味を込めて第16学校という校名にしました。</p> <p>足しちゃったぜ！</p> <p>第七中学校の7と、第九中学校の9を足すと16になるから。</p> <p>七中と九中が統合されるから数を足した。</p> <p>9と6を合わせたのが16だから。</p> <p>七中の7と九中の9を足した。</p> <p>第七中学校と第九中学校の統合なので、足して十六にするという願いを込めました。</p> <p>7+9=16なのでそうしました。合わせることなので、つまり、足し算7+9=16にしました。</p>	10
6	目黒南中学校 目黒みなみ中学校	めぐろみなみ	<p>特に願いはなく、地理的な意味でつけました。</p> <p>目黒区南部に位置し、九中と七中の間に南という地名があるため。さらに、すでに統合された目黒中央中学校と統一感があるため。</p> <p>目黒中央中学校に合わせて、目黒区の開校場所・地域から考えました。</p> <p>目黒区の南側に位置しているので方位の「南」を校名に入れました。</p> <p>目黒区の南部地区に位置する中学校である。統合後の新中学校は現在の七中(碑文谷)ですが、最終的に中学校は現在の九中(洗足)に移転します。そのため地名などを使うと後々違和感が生まれると思われます。目黒中央中学校の例もありますが、目黒区の南部地区に位置するので「南」の名称を使い、目黒南中学校がふさわしいと思います。</p> <p>南部地区にできるため、また、地域の人達にも分かりやすいと思ったため。</p> <p>南部地区だったので。</p> <p>区内の南部に位置すること。南を漢字にせず、区内はじめての平仮名書きで新しいイメージを出しました。一語一語は「み」生徒はみんな、「な」仲よく、「み」未来に向かって。という意義を込めてもあります。</p> <p>まんまです。</p>	9
7	碑中学校	いしがみ	<p>碑文谷という目黒の中でも有名な場所。碑小との分かりやすさ。</p> <p>碑文谷の「碑」という字は、「後世に伝えるために石に文字を彫って立てた石」という意味があり、第七中と第九中の歴史も共に刻んでいくという願いを込めました。また、新校舎のできる「洗足」という名前は既に洗足学園で使われており、仮に「洗足中学」とすると永く混同させる可能性があると思い避けました。「碑文谷」ではなく「碑」としたのは、新しい中学校は「目黒本町」「原町」「洗足」「南」「碑文谷」の各地域が通学区域となるため、どこかの町丁だけを指すことは避け、なるべく皆さんに親しんでもらいやすいような解釈に幅を持たせた名前にしたかったからです。</p> <p>統合する二つの学校と同等の距離に、長い歴史を持つ碑文谷八幡宮があり、古くから西小山の地を護ってきました。そんな土地で育った子供達がこれからも地域の方々に見守られながら逞しく成長してほしいという思いを込めて『碑中学校』という校名を考えました。また『碑』という一文字だけで、統合する二つの学区が目黒区どの辺りのことなのか分かりやすくなるという点もあります。</p> <p>多くの人に馴染み深く、わかりやすいにもかかわらず、類似するものがない独自性のある名称だから。</p> <p>地区の前身である碑衾村から代表的な碑の文字をとった。碑小学校との連帯イメージがある。</p> <p>そのまま、懐古です。</p>	6

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
8	目黒洗足	めぐろせんぞく	洗足駅から近いのでわかりやすいと思いました。 目黒区洗足にあるから。 地域を表すのに相応しいと思いました。 地区および最寄り駅名である、「洗足」を入れることにより、場所のイメージが付きやすい事。また、同中学校に入学予定となる主な小学校(原町・向原・月光原・碑)とも名前がかぶっていない事。 歴史ある地名でもあり、相応しいと考えられるが、川崎市にある洗足学園と混同されないように目黒洗足としてはいかがだろうか。	5
9	碑さくら中学校	いしぶみさくら	桜並木がとてもきれいな七中の様子を残り、新しい中学の門出としたい。 七中の目の前が“碑さくら”通りです。その名前からつけました。桜は多くの人から好まれている花で桜を見ると誰もが幸せな気持ちになります。その願いを込めてつけました。 七中の「梅」、九中の「ひまわり」を踏まえたうえで、統合の象徴となるような新たなシンボルとして「さくら」を設定。「さくら中学」だと同名がたくさんあるので独自性を出すために地域の総称である碑文谷から碑の一字を冠して「碑さくら中学」とする。統合新校の校門の目の前の通りが「碑さくら通り」であり、親和性もある。移転後の校名としても違和感はない。 現在の七中が桜のきれいな碑さくら通りに面しており、現九中の新校舎に移転した後も旧七中と統合したことを桜並木とともに思い出せるようにと願いを込めました。碑は読み方が難しいですが地元の人にはなじみのある漢字ですのでそのまま残り、さくらは桜と漢字で書くとすこし固い感じがするので、目黒区立碑さくら中学校がいいなと思いました。	4
10	桜中学校 さくら中学校	さくら	立会川緑道の桜並木をはさんだ両校がひとつになるという、新たな門出をイメージしてつけました。 七中の卒業生として、50年近い地元民として現在の場所にすごく想い入れがあります。せめて現在の場所に七中があったことを残すため碑さくら通りから『さくら』という名を付けたいと思いました。 桜の名所。桜に囲まれた素敵な中学校になって欲しい。 辛い冬があっても必ず春が来て、桜が咲くよという思いを込めて。	4
11	北山中学校	きたやま	東山があるのに北山がないのが納得できないから。 東山があるのに北山がないのは納得できないから。 東山があるのに北山がないのはと思った。	3
12	西小山中学校	にしこやま	西小山駅を最寄りの駅とし、誰にでも周知しやすい為。 西小山が近いから。 近くに西小山があるのもありますが、そこが結構賑わっているので新しい学校も賑わって欲しいという願いを込めました。	3
13	目黒さくら中学校 目黒桜中学校	めぐろさくら	目黒の桜がずっと綺麗で咲いてくれることと、さくらの季節に毎年新しい学生をお祝いする気持ちで迎えたいという願いを込めました。 七中の近くは、清水公園、サレジオ教会近くは桜の木が多く、又、九中の近くも立会川緑道の桜の名所も数多くあるので…。 目黒区と言えば、目黒川の桜。どこか一校でも桜をつけてほしかった為。また、長男の母校である九中がなくなることが桜のようなきれいに散り方をしてもらえたらという願いをこめました。	3
14	円融寺中学校	えんゆうじ	近くが円融寺通りだから、円融寺を大切にしてほしい。 地域的、歴史的な命名。	2
15	清水中学校	しみず	第七中学校の近くには清水池公園があり、小さい頃にみんなで遊んだ思い出が詰まっているから清水中学校にしました。又、この第七中学校を思い出せるようにという思いを込めました。 清水のように清く正しく生徒が育つようにという願いを込めました。	2
16	清水池中学校	しみずいけ	地域に親しまれ、名前から場所がわかりやすいことを考えました。 清水池公園にそびえ立った歴史と伝統を重んじるということから命名しました。	2
17	城南中学校	じょうなん	目黒区の城南地区の2校の統合だから。 場所の名称として分かりやすい。避難場所などに指定されるだろうし、洗足だと千束や洗足池と混同しやすい。学校関係者や地域の方々に愛される名称だと思う。	2

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
18	新星中学校	しんせい	新たに輝けるように。 これからの新しい時代、新しい地球(星)で、力を合わせお互いを認め合い、共に輝き、活躍する子どもたちを育む学校。またニュースターを生み出す学校になってほしい。	2
19	真洗足中学校	しんせんぞく	真実を貫く洗足を代表した学校にしたいから。 真実に貫く学校でいて洗足を代表する学校にしたいから。	2
20	清南中学校	せいなん	目黒の南にあるというのと清水が入っているといいなと思ったからです。 第七中学校は清水池公園と向かい合い、第九中学校も巖島神社にほど近く洗足の地名も清らかな湧水に恵まれていたことを示している。この2つの清水が混ざり合い、南部地区に暖かな学び舎ができる事を寿ぎ、この名を考えました。	2
21	洗足銀杏中学校 洗足いちよう中学校	せんぞくいちよう	いちようの様に美しい実りある生活を送って欲しいから、いちよう通りの近くだから。 銀杏(いちよう)の花言葉にある「勤勉」という願いを込めました。また、昭和初期には桜から銀杏に植え替えられた歴史も参考にしました。	2
22	洗足南中学校	せんぞくみなみ	目黒区立中央中学校が目黒区の中央にあること、新校は目黒区で見た時に南にあることから、立地場所の分かりやすさを重視してこの名前にしました。 洗足付近	2
23	第二中学校 第2中学校	だいに	9-7をした。 願いはないが、9から7を引きました。	2
24	七九中学校	ななきゅう	一目で学校の歴史が七中と九中の合併とわかるから。七九中とすることで、それぞれの名も残ることになる。ゴロのおさまりもいい。 七中と九中の頭文字をあわせました。	2
25	南部中学校	なんぶ	太陽の日が差す南向き the sun shines 南部地区内にあるから。	2
26	にこま中学校	にこま	にこま商店街が近く、みんなが愛着をもてるという願いを込めました！ 第九中学校の近くに「にこま商店街」があるため、地域で親しみやすい校名としてにこまにしました。	2
27	碑原中学校	ひばら	碑小の『碑』と、月光原・向原・原町の3つの『原』をとりました。 新設校の学区は、碑小、向原小、原町小、月光原小の学区なので、名前を合わせました。	2
28	碑衾中学校	ひぶすま	この辺りの昔の地名であり、地元の方たちにも親しんでもらえると思ったから。 私の住んでいる町のまわりの昔の地名が碑衾村碑文谷だったということを家族から教えてもらったことがあります。七中や九中に通うみんなの住所も昔は同じ地名だったということを知って、みんなで仲良く一つになりたいからこの校名がいいなと思いました。	2
29	富士見台中学校	ふじみだい	iPadで調べたら昔【富士見台】という町名だったと書いてあったので。 近くに富士見台公園があり、富士山が見守る個性豊かな中学校になればいいなと思ったからです。	2
30	目黒中学校	めぐろ	目黒区なので目黒という思いを込めました。 特になし。	2
31	目黒本町中学校	めぐろほんちょう	自分たちが住んでいる目黒本町の名前をつけて自分たちがいたって言う爪痕を残したいからです。 2025年は、1965年の目黒本町の地名が選定されてから60年を迎える。区内の住居表示化によって、地域住民の願いや想いが詰まった新しい名称として生まれた目黒本町。呼びやすく、書きやすく、覚えやすい地名として地域に根付いている名称である。	2
32	令和中学校	れいわ	両校が統合で新たに出発したのが令和時代であることを永遠に記憶し、また統合中学校の生徒たちが日本が新たな跳躍を成し遂げる令和時代を力強く切り開いていく「令和の棟梁」として育ってくれることを願う気持ちを込めました。 令和と言う新しい時代に相応しい学校として発展して欲しい願いを込めて。	2

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
33	明日葉中学校	あすは	子供さんたちが明日に芽吹くように育てほしいという意味でという意を込めました。	1
34	あずま中学校	あずま	先日、東町南遊園でご婦人から「戦後この公園は『東町(あずまちょう)市場』という名前だった。お産婆さんがいたり、当時珍しいコロケ屋さんがあって賑わっていた」と伺いました。こういった昔からの名前も、地元の人々の思い出と共に残したいと思いました。また、「東」は日が昇る方角だったり、他にも縁起がいいようです(wikipedia調べ)。子どもたちの将来が輝かしいものとなりますようにと願いを込めました。	1
35	秋色中学校	あきいろ	目黒区の花、萩は秋に咲く花でその花言葉は思案と柔軟な精神です。中学生の母である私にとって、魅力的な中学校での生活を想像させてくれてそこから秋色という言葉を選びました。本来はしゅうしょくと読むこの言葉ですが、中学生活の中で人間として花を咲かせ実りの季節を迎えるためにたくさんの可能性を芽吹かせて欲しいと考え、イメージを限定することのないようあきいろと読みを変えて名付けさせていただきました。	1
36	天羽中学校	あもう	天羽の羽に意味を込めました。理由は鳥の様に羽ばたけという意味です。	1
37	杏凜花中学校	あんりんか	杏は、実は食に、種は薬にと余すことなく使用できる優秀な木の実。凜とした花のように、地域の皆様から愛されて、生徒さんも美しく背筋を伸ばした学校生活を送っていただきたい。	1
38	碑ヶ原中学校	いしぶみがはら	碑文谷という地名の由来と言われる碑文石から一字、月光原小学校出身者が本校に多い点、向原という近隣の地名から一字とりたかったから。	1
39	碑すずめ中学校	いしぶみすずめ	地名や近所にあるすずめのお宿の名前を入れることで、地域に根差した中学校であってほしいという気持ちを込めました。	1
40	碑東中学校	いしぶみひがし	新校の通学区域がかつての碑文谷大字碑文谷の一部であり、碑文谷八幡の東側一帯に広がることから、「碑東(いしぶみひがし)」と名付けたい。「碑文谷東」としたいところだが、通学区域が現在の町名「碑文谷」と完全一致しているわけではなく、新校の最終的な所在地名も「碑文谷」ではなく「洗足」になることから、あえて「碑文谷」の名を避けた。既に碑小学校があることから「碑(いしぶみ)」の読み方はある程度区民には浸透していると思われる。また、碑文谷八幡宮に残る「碑文石」になぞらえて、当地の古い歴史と文化の香りを残す「碑」の文字をぜひ取り入れたいと思った。	1
41	羽中学校	う	鳥が飛び立つように私たちも夢を持って社会に飛び立てるようにと願いを込めました。	1
42	美ヶ原中学校	うつくしがはら	この地域には月光原、向原、原町、そしてかつて中央体育館に東原小学校があったと聞きました。きっと綺麗な原っぱが広がっていたのだと思います。これからの未来も、いつまでも綺麗な街、そして新校に通う子ども達の心が美しく成長して欲しいという思いでこの名が浮かびました。目黒の子ども達が、健やかに育っていくことを願っています。	1
43	羽舞中学校	うま	夢に向かって羽の生えたように舞い上がる。	1
44	梅叶中学校	うめか	『梅』は「忍耐」という花言葉がある。辛いことを耐えて(乗り越えて)夢を叶えられるようにという願いを込めました。	1
45	栄光中学校	えいこう	通う生徒が希望に溢れ、光輝いてほしいという願いから。	1
46	桜南中学校	おうなん	目黒は目黒川の桜が有名。また、立会川緑道の桜並木も昔から誇りあるものです。目黒区の南部に位置していることから、桜南としました。	1
47	大空中学校	おおぞら	既存の大鳥中と連動して、大空に羽ばたくイメージ。	1
48	大宇宙中学校	おおぞら	宇宙のように広い心を持って欲しいという願いを込めました。	1
49	大原中学校	おおはら	皆様に愛されたいという願いを込めました。	1
50	奥目黒中学校	おくめぐろ	奥目黒という新しいワードに惹かれて、たくさんの児童が通いたくなる学校になれ！	1
51	小和田中学校	おわだ	九中(学区内)に、皇后雅子様の家があるから。	1
52	開桜中学校	かいおう	七中は桜が綺麗なので桜が綺麗に開いて欲しい。	1
53	かがやき中学校	かがやき	一人一人がそれぞれ自分なりに輝くことができるような中学校になると良いなあと思いました。	1
54	かぐや中学校	かぐや	地域の特徴である「竹」に由来し、一方で宇宙や未来のイメージを持つことば。JAXAの衛星に採用されるなど、「伝統」「文化」「宇宙」「未来」「科学」など多様なイメージを併せ持つパワーワード。さらにひらがなとすることでしなやかさと多様性もカバーしている。これからの時代に相応しい、とても先進的な校名となる可能性を秘めているから。	1
55	花洗中学校	かせん	七中と九中の生徒の夢やいろんな可能性が開くようにという願いを込めました。そして、第九中学校の住所である洗足の「洗」という漢字をいれました。	1
56	目黒輝翔中学校	きしょう	輝は、輝かしい様子、人や物事が優れた能力や魅力を持っていることを示す場合に使われます。翔は、空を飛び立つことや自由に広がることを意味します。学生が輝きながら自由に成長し、飛躍的な進歩を遂げてほしいという願いを込めました。	1
57	絆中学校	きずな	中学校時代に将来長く続く友達が1人でもできますようにという願いを込めました。	1
58	木の上中学校	きのうえ	木のような硬いものの上で安全に育て欲しいという願いを込めました。	1
59	希望中学校	きぼう	将来に希望を持って学んで欲しいからとの思いを込めました。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
60	希望の七九中学校	きぼうのしちく	仲が良かった七中と九中の歴史を残しつつ、未来への希望溢れる統合中学になって欲しいという願いを込めました。	1
61	希瑞中学校	きみず	希望が溢れ、めでたいことの多い人生になるよう願いを込めました。	1
62	九十七中学校	きゅうじゅうなな	9と7が合体したから。呼びやすい。	1
63	月光中学校	げっこう	月光小学校出身だからです。	1
64	月光原洗足中学校	げっこうはらせんぞく	地区名。今までナンバースクールだったので、学区域が分かりやすい。	1
65	原碑中学校	げんび	月光原、原町、向原、碑小学校の児童が入学するので、卒業した小学校の漢字を用いることで、愛郷心を持ってほしいという願いを込めました。	1
66	光望中学校	こうぼう	明るい光で校内がいっぱいになるようにという願いを込めました。	1
67	向陽中学校	こうよう	目黒の一番南の中学となるので、南の太陽を向く明るい学校になって欲しいと思っています。	1
68	幸風中学校	こかぜ	呼びやすく、書きやすく、覚えてもらいやすい名前にしました。幸せの風が吹くような、優しい人で溢れる学校になりますようにという願いを込めました。	1
69	心町中学校	こころまち	心温まる中学校になってほしいという願いを込めました。	1
70	小山中学校	こやま	西小山の近くにできると聞いたので、そこから引用しました。	1
71	さくらさく中学校	さくらさく	桜並木のある場所にある七中にちなんで、桜を忘れないように。	1
72	桜島中学校	さくらじま	桜のように華のある学校にしたいという願いを込めました。	1
73	桜野中学校	さくらの	桜が美しい地区なので、桜の付く校名が良いと思いました。	1
74	桜羽中学校	さくらは	中学校前に立派な桜通りがあり、桜の季節には桜の花びらがひらひらと綺麗に舞っているので「桜」に「羽」をつけました。生徒には桜のように美しくたくましく、未来に向かって羽ばたいてほしいという願いを込めました。	1
75	桜原中学校	さくらばら	桜並木や目黒川などで有名な目黒の桜と洗足の原っぱをイメージしました。	1
76	桜未来中学校	さくらみらい	未来が桜のように美しく綺麗なものになって欲しいという願いを込めました。	1
77	サザンエリア中学校	さざんえりあ	目黒区南部に位置する統合校なのでSouthern。またグローバルに生徒が育ってほしいという願いからカタカナにしました。響きもいいです。	1
78	秋刀魚中学校	さんま	目黒と言えば秋刀魚。秋刀魚のようにまっすぐにそだち世界で戦うことのできる刀になってほしいという思いをこめて。	1
79	獅子中学校	しし	第七中+第九中=第十六中 しし=44 4×4=16	1
80	しちく63中学校	しちくろくじゅうさん	七中と九中の良い所や歴史を掛け合わせてたくさんの力が発揮できるような中学生になってほしい。	1
81	住緑中学校	じゅうろく	七中の7と九中の9数字を足して16を漢字で表現しました。卒業生にもわかりやすい名前。緑に囲まれて住み育まれるとの思い。	1
82	城南小山中学校	じょうなんこやま	南部と小山地区の象徴になるように。	1
83	白萩中学校	しらはぎ	目黒区の花、萩の白くて美しい姿を、新しい学校の新生徒達と合わせて考えました。白はこれからそれぞれ自分色に染まるという意味もあります。	1
84	新清中学校	しんせい	七中と九中の校歌の歌詞の中に「新」「清」という文字が出てくる。どちらの学校の思いも大切にしたいから。	1
85	新生七九中学校	しんせいななく	二つの中学校を統合した新しい中学校だから。	1
86	新洗足中学校	しんせんぞく	新しい洗足の中学校という言葉短縮した言葉にしました。	1
87	心優中学校	しんゆう	優しい心を持って、中学時代を送りこの先もずっと優しい心を持って欲しいという気持ちを込めました。	1
88	堇中学校	すみれ	生徒がスクスク育ち、立派な才能を咲かせるという意味を込めました。	1
89	青英中学校	せいえい	現在の区長の地元の学校ということで青木英二区長を讃えて青英中学校と致します。	1
90	静穏中学校	せいおん	目黒区は静かで穏やかな所であり、新しくなる学校もそんな静かで穏やかな学校になってほしいという願いを込めて、静穏にしました。	1
91	清光中学校	せいこう	光り輝いてほしい。きれいな学校と生徒	1
92	清水中学校	せいすい	豊かな自然のように、心がきれいな生徒が集う学校になるように、という願いを込めました。	1
93	清洗中学校	せいせん	七中には、清水池、九中には、洗足駅が、近くにあるので考えました。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
94	成竹中学校	せいちく	このあたりの地域は昔は竹藪が多くあり、今でも雀のお宿などが残っている。中学は子供から大人になるステップアップの時期である。竹のようにすくすくぐんぐんとまっすぐに成長し、しっかりと地に根をはった人に育ってほしいという願いと成竹のように見通しがいい未来を心に描ける場所になったらいいという希望を込めました。	1
95	正道中学校	せいどう	まず、7と9という象徴的な数字を活かそうと思いました。そこで、7と9を合わせた「79」という数字は、エンジェルナンバーと呼ばれているようで、今歩いている道が正しい道であること、そのまま歩いていくことで目的を達成できると天使が教えてくれているのだそうです。そしてこの数字には、自分が周囲の人にとって太陽のような存在であるというメッセージも含まれているということで、新校のコンセプトにもあてはまるのではないかと考えました。人生の道を正しく歩むという意味を込めて、「正」と「道」の漢字を組み合わせて、「正道」とネーミングしました。	1
96	西南中学校	せいなん	九中が南にあって、七中が西にあるので西南にしました。	1
97	刹那中学校	せつな	短い期間を大切にしてほしいという思いを込めた。	1
98	洗原中学校	せんげん	原町と向原から生徒が集まる、洗足の地にある学校という意味を込めました。	1
99	仙石中学校	せんごく	第九中のほうに新校舎が出来るので、そのあたりの地域(洗足)だけど、これは品川区の読み方で、(千束)これだと大田区の読み方なので、似た名前がかっこいいものにしたかったから。母音が全て同じ。えんおう	1
100	洗進中学校	せんしん	洗足という地域名の洗の一文字と、学業とさらなる人間的な向上を意味して、進化と新たな希望に進めるよう、洗進といたしました。	1
101	洗清中学校	せんせい	第七中の近くに清水池公園があり、第九中においては所在地洗足であるため。	1
102	洗西中学校	せんせい	新校は洗足駅と西小山駅のちょうど間くらいの場所になら立つから、洗足駅の「洗」と西小山駅の「西」を入れたら良いのではと思ったから。	1
103	千束中学校	せんぞく	長く続いて欲しい。	1
104	洗足池中学校	せんぞくいけ	併合校は洗足池に近いから。	1
105	洗足一丁目中学校	せんぞくいっちょうめ	最終的に第九中の場所に新しい学校ができるので、馴染みのある地名の洗足中学が良いと思いましたが、洗足学園と名前が似ているので一丁目までいれて差別化しました。	1
106	洗足学園中学校	せんぞくがくえん	学校がある場所の地名を取り入れたかったから。	1
107	洗足北中学校	せんぞくきた	洗足駅近くということと、洗足北町会の町内ということからです。洗足という地域の名前を入れたいです。	1
108	洗足さくら中学校	せんぞくさくら	目黒区立第九中学校の場所の地名である洗足と目黒区立第七中学校の目の前にある碑さくら通りを思い浮かべ、両校の地域の名前を取り入れました。どちらも校舎がなくなってしまったとしても卒業生にとって大切な場所であり、忘れたくないためです。また目黒区は都心でありながら緑豊かなまちであり、様々な植物と共にのびのびと生活することができます。特に目黒川の桜並木は有名で毎年春の時期には大勢の人が訪れます。そうした目黒区の特徴や魅力、さらにはこれから新しく花開いていく新中学校への希望を「さくら」という3文字に込めています。	1
109	洗足千歳中学校	せんぞくちとせ	九中の卒業生、また、現在も側に住んでいる目黒区民として、未来永劫残ればという気持ちで。	1
110	洗足萩中学校	せんぞくはぎ	洗足という地名と目黒区の花を合わせました。古い株から新しい芽を出すため、先生から生徒へ想いをつなぎ、明るい未来を築いていく子供達への願いを込めました。	1
111	洗足東中学校	せんぞくひがし	現皇后陛下さまの生家のある町名を入れることにより、未来の卒業生に誇りにしてもらいたい(洗足中学校だと語呂や韻がしっくりこないため。)	1
112	洗足碑文中学校	せんぞくひもん	統合するにあたり両校の所在地、町名を組み合わせってみました。両校がタッグを組んで協力し合い、新しい未来を創ってほしい、新しい未来を築いてほしいと願っております。	1
113	洗足未来中学校	せんぞくみらい	洗足に出来るのと、未来に向かってゆくという意味と響きで決めました。	1
114	洗足来光中学校	せんぞくらいこう	洗足の地に新しい光をもたらす中学校になってほしいという願いを込めました。	1
115	洗文中学校	せんもん	洗文の「洗」は、第九中学校の住所地の「洗足」から採りました。「文」は第七中学校の住所地の「碑文谷」から採りました。そのため、読み方は「せんぶん」ではなく「せんもん」とします。これらの住所地名は古く、地域の歴史を伝える由緒ある名称です。地名から採ることで、二校が統合される経緯を何も知らない人であっても、新校のおおよその場所の見当がつくと思われます。また、「洗」という漢字には、洗う / すすぐ / きれいにする / あらい流すなどの意味がありますが、これ一字でも足の指先を洗うという意味があり、住所地の洗足の歴史的な元々の意味を引き継げる文字であると思います。「文」という漢字には、言うまでもなく、学問 / 芸術 / 文化 などの意味があり、中学校の名前に使う文字としても相応しいと思います。洗練の「洗」と文化の「文」を組み合わせた名前であるという意味合いをもたせることも可能です。なお、この二つの漢字は難読漢字ではなく意味も分かり易いもので、誰からも親しまれる校名となると思います。これら二文字を合わせることで、統合される二つの中学校と地域の歴史とこの地に生きてきた人々の心を受け継ぎ、次代を担う市民を育む目黒区立の一つの新しい中学校となって欲しい、という願いを込めました。	1
116	蒼南中学校	そうなん	蒼穹な空と目黒区南部のイメージ。広大で元気なイメージが想像でき、素敵だなと思いました。	1
117	創豊中学校	そうほう	新校の目指す学校像の協働して新たな価値を「創」造する学校 「豊」かな可能性を引き出ししなやかに生きる力を から。	1
118	第九洗足中学校	だいきゅうせんぞく	もともとあったところが洗足にある第九学校だから、そこにちなんでこのようにつけました。	1
119	第九中学校	だいく	なし	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
120	第七中学校	だいなな	自分の母校の名前を残したいから。	1
121	ダイナモ中学校	だいなも	「目黒区立ダイナモ中学校」という名前を提案した背景には、学生たちが自身の可能性を最大限に引き出し、エネルギーに満ち、変化を恐れず、進歩を続ける存在であることを願っています。学校は学生たちの成長と発展の場であり、彼らが自分自身を発展させ、新しいアイデアや解決策を生み出すエネルギー源であるべきです。だからこそ、「ダイナモ」は学校の名前としてふさわしいと考えました。つまり、「ダイナモ中学校」は学生たちが絶えず成長し、新しいことを学び、社会に貢献できる力強い存在になることを期待するというメッセージを込めています。校舎が消えてしまう第七の語感も残しています。	1
122	第八桜田門中学校	だいはちさくらだもん	第七中学校と第九中学校の間をとって第八にして、桜田門とは、桜のように美しい心と優しさを、田んぼのように広い想像力、そのところがまえをひらくもんとして、えらびました。	1
123	太陽中学校	たいよう	「太陽」と言う名前をつけたのはこの学校に入学してくれる子が明るく太陽みたいになって欲しいからです。	1
124	田村学園中学校	たむらがくえん	僕のお爺さんが田村という人で、その人は優しく平和で友達とも仲がいいのでこの統合した学校も平和で優しく友達とも仲が良い学校になって欲しかったからです。	1
125	忠我中学校	ちゅうが	自分の心に忠実に生きて羽ばたいてほしいという願いを込めて命名致しました。中学生という時期は自己の人格形成に個人差が開き易く、周りに合わせることもストレスに感じるものでしょう。増して現代ではSNSの普及や先行き暗いとされる社会で何を信じれば正解かを示すのが教育現場だけでは難しいのが現状です。目黒区の学生さんは電車で揺られ、様々な行き交う人を見て、お店や街並みを見て育ちます。田舎者の登下校は木と山しかありません。たくさんの情報に触れるからこそ、甘い情報に惑わされることや誤った情報ツールの使い方をして取り返しのつかない迷惑を及ぼす危険もあります。だからこそ、人格形成の大切な時期に自分自身の心と対話して、正直な気持ちで日々の学業に励むことが回り道で面倒く思うかもしれませんが、これからの時代に必要な人間として成長する道だと私は考えます。『忠我中学校』という響きはどうでしょう。地域の人々からしてみればとても覚えやすいネーミングではありませんか。字はどうでしょう。カッコいい字で、今の時代の学生さんらしくはありませんか。これから毎日通うことになる、引いては人生で一生に一度の思い出を作り方、友を作り、学び場の名前なので、気分が上がる名前の方が良いではありませんか。ご検討よろしくお願いたします。	1
126	月のうさぎ中学校	つきのうさぎ	親しみ易く、可愛く、楽しいから。	1
127	月碑ヶ原中学校	つきひがはら	主に月光原、碑、向原、原町小学校の子どもたちが通うので、それぞれの母校の名前を入れて親しみを感じられるようにしました。	1
128	つばさ中学校	つばさ	多くの生徒が、様々なことを学び、これからの道を決める準備期間。大きな翼を築いてほしい。	1
129	田園都市中学校	でんえんとし	中学校の場所が田園都市という言葉の由来の地であるとともに、これからも田園都市を大事にしてほしいという願いを込めました。	1
130	東南洗足中学校	とうなんせんぞく	洗足の東南に位置しているから。	1
131	轟中学校	とどろき	目黒中にこの名前を轟かせて欲しいと思ったから！	1
132	中島中学校	なかじま	島のように、強く生きて欲しいという思い。	1
133	成球中学校	なきゅう	ななときゅうを入れたかったから。野球選手のように球に気持ちや希望を込めてそのように成って欲しいからという願いを込めました。	1
134	名紅中学校	なく	七中九中の頭文字の読みから良さそうな文字を選抜しました。	1
135	79中学校	なく	7と9をつけた。	1
136	七色中学校	なないろ	多様性を象徴するレインボーカラーの七色に、多様な個性を認め合い共に学ぼうという願いを込めました。	1
137	七九中学校	ななじゅうきゅう	両方の名前を残したいから。	1
138	7、9中学校	ななてんきゅう	七中と九中が合体したものだから。	1
139	鳴神中学校	なるかみ	雷のような明るい学校生活を送ってほしい。	1
140	南国中学校	なんごく	コンセプトの明確な中学校、他にはまだ無いコンセプトなこと、何より行ってみたいと思える学校をと考えた。夏はアロハの制服や、フラ部やウクレレ伴奏の校歌など明快なコンセプト。楽しい学校生活がおくれそうな気がします！	1
141	南東中学校	なんとう	建設される位置がちょうど南東だから。	1
142	南陽中学校	なんよう	目黒区南部に位置する新校。太陽の温かく、力強い陽を浴びながら教育活動を推進する。陽には、明るさやあたたかさ、主体的という意味もあり、思いやりや自立・自律につながる。これらの思いが学校像の協働に生かされる。目黒の南部でたくさんの陽を浴びながら成長することを願う。	1
143	虹中学校	にじ	虹のように…多様性を重んじる人と人との架け橋になってほしいという願いを込めて。	1
144	虹色中学校	にじいろ	虹は7色なので七中と希望や夢、色は9と7を足したら16、1と6をいっとろと読むことができるので、希望や夢を持ち、七中と九中の想いを叶えてほしいという願いを込めました。	1
145	呑川中学校	のみがわ	今名前をあまり聞かない呑川の名前を後世に残したいから。	1
146	羽先中学校	はせん	羽を伸ばして先に進む。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
147	八幡中学校	はちまん	碑文谷八幡と洗足池八幡⇒共通項は八幡様	1
148	葉の里中学校	はのさと	葉のようにすくすくと栄養を受け育てほしい。暑い日も寒い日も雨もお日様にも負けず力をつけてほしい。周りの影響に左右され、環境に影響を受け、自分自身の変化にも戸惑い、多感な年頃を過ごす中学時代に大きな成長ができるよう願いを込めました。いつか自分を見つめ直した時、振り返った時、またパワーをもらえるよう、貴重な中学時代を大切にしてほしいと思います。貴重な3年間を振り返り、また歩み進めるよう。願いを込めます。	1
149	原町中学校	はらまち	原町小学校から近く、皆様の耳に馴染みがあるため。	1
150	原町洗足中学校	はらまちせんぞく	地名と住区に、「原町」「洗足」があるから。	1
151	東洗中学校	ひがしあらい	「洗」という感が漢字から、「心を洗う」を教えとして取り組んでほしいからです。心を洗うには、「心のけがれをすすぎ清める」「清々しい気持ちにする」という意味があり、自身のこころを清め、周りの人も清々しい気持ちにさせられるような環境をつくってほしいです。	1
152	東洗足中学校	ひがしせんぞく	住所が洗足だから。	1
153	東碑の原中学校	ひがしひのはら	碑文谷、原町、向原、月光原に東町、それぞれの1文字を組み合わせました。レト口感があって、語呂がいい。	1
154	輝来中学校	ひかる	未来にむかって全校生徒1人1人が輝いてほしいから。	1
155	碑洗中学校	ひせん	みんなが親しみやすく、また覚えやすいと思うから。	1
156	日向拓中学校	ひなたせき	第九中学校の校章である向日葵の日向をとり、いつでも新校の生徒が日向のような暖かい場所で未来を切り拓いて欲しい。	1
157	碑文谷第一中学校	ひもんやだいいち	1. 碑文谷という地名(目黒区を連想できる地名)を活かしたかった。2. 碑文谷-洗足という考えもあったが、洗足だと千束もあり、目黒区のイメージでは「碑文谷」が適切であると考えた。3. 統合される学校がもう2校あるが、そちらは「碑文谷第二中学校」としたい。	1
158	富士野原中学校	ふじのばら	皆様に愛されるようにと言う願いを込めました。	1
159	富士見中学校	ふじみ	学校校歌より(七中「富士の峰」九中「富士の嶺」)。富士は雄大、豊か、日本一、立派が連想される。統合による新校が旧校の校歌を忘れないでほしいので。	1
160	文鳴中学校	ぶんめい	”シジュウカラ”シジュウカラは20種類以上の鳴き声を組み合わせ、175通り以上の文章を作ること知られる。その鳴き声はよく通り、姿が見えないほど遠くでも、耳に届く。文鳴(ぶんめい)中学校に集いし、多種多様な若き声が組み合わさり、美しい文章が綴られて行く。その文章は遠い世界、遠い未来へも届くことでしょう。洗足に憩う、シジュウカラの美しい鳴き声のように。目黒区の鳥 シジュウカラ	1
161	碧水中学校	へきすい	第七中学校の近くには清水池公園があり、第九中学校は洗足池が近いです。どちらも水に関係していることから、濁りのない水のように、澄みきった心を育んでほしい。また、水が染み込むように、様々なことを学び身に付けてほしいという願いを込めました。	1
162	豊潤中学校	ほうじゅん	合併で知らない人と同じ学校に通っても、学校の周り(地域の方々)が豊かに、そして学校内が笑顔で絶えない明るく楽しい学校にしたい。	1
163	鳳陽中学校	ほうよう	鳳鳴朝陽(ほうちょうようになく)。世の中が平和なことを示すめでたいしるしのことから二字いただきました。	1
164	豆大福中学校	まめだいふく	長年愛されている豆大福のように、誰からも好かれるような学校にしたいという願いを込めました。	1
165	皆友中学校	みなと	世の中は戦争への不安や物事が二極化して争いが生まれる混沌とした世の中になってきましたが、そんな中で中学生としてこれからを担う子供たちが、人は共に支え合い、争うこと無く、皆友達なんだという争いを好まない日本人本来の心をこの中学で学んでくれたらいいなと思いを込めました。	1
166	南下中学校	みなみした	目黒の南の下の方にあるから。	1
167	南山中学校	みなみやま	目黒区の南に位置するからです。	1
168	雅中学校	みやび	皇后雅子様の一字から。	1
169	自由優中学校	みゆう	生徒に選択や考え方の自由がある学校になるように、また生徒や教師の方々も優しさと思いやりの心を持って日々を過ごせることを祈ってこの目黒区立自由優中学校の名に決めました。	1
170	みらい中学校	みらい	子供たちが希望溢れる未来をみつめる学びの場となってほしいという願いを込めました。	1
171	南洗足中学校	みなみせんぞく	いつも「どこにその中学があるの?」と思います。名前から想像ができるように「南部地域にあり住所は洗足」というのが今住んでいる方にもこれから目黒区へ来る方に分かりやすいように名前を決めました。	1
172	南目黒中学校	みなみめぐろ	目黒区の南部にある中学校だから。	1
173	睦美中学校	むつみ	みんな仲睦まじく、いつまでも美しい中学校であり続けていただきたい。また、七中の7と九中の9を掛け合わせて、7*9=63(むつみ)という語呂合わせも。	1
174	明灯中学校	めいとう	明灯には人々を明るく正しい方向へ導くという意味があり、この言葉を通して中学校が正しい方向へ導く一つの場所となってほしい。	1
175	明道中学校	めいどう	皆様が明るく道を進めて欲しいという願いです。	1
176	名門中学校	めいもん	単純に地名などで決めるのではなく、学校が目指す方針や、通う子供達に価値のある名前が良いと思っているので。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
177	MEGURO中学校	めぐろ	世界に羽ばたく子供たちが増えるようにアルファベットの学校にしました。	1
178	目黒桜花中学校	めぐろおうか	目黒は、目黒川に咲く桜がとても綺麗な事で有名です。七中や九中にも必ず桜があります。また桜の花言葉には「優美」「純潔」という言葉以外にもヤエザクラには「豊かな教育」という意味も込められています。生徒1人1人に豊かな教育を受けて欲しい・優美な大人へと成長してその先の人生を謳歌(桜花)して欲しいという意味を込めました。	1
179	目黒皇園中学校	めぐろこうえん	目黒の地で誇り高く尊敬される若者を養成する教育機関という意味を込めました。	1
180	目黒サザン中学校	めぐろさざん	目黒区最南端に位置するも、目黒南中学校では新校名には聞こえず、思い切って【サザン】とカタカナ表記にして、22世紀に向かう、目黒のこども達の未来を表しました。	1
181	目黒城南中学校	めぐろじょうなん	目黒の城南地区に位置しているため。通称「南中(なんちゅう)」という形で言いやすい。	1
182	目黒新生中学校	めぐろしんせい	合併して新しく生まれる中学校で、あるとともに、学校生活、思い通りに行かない日が、あったとしても、新しい気持ちをもって明るい心を生んで大きく成長して欲しいという願いをこめました。	1
183	目黒新生わかば中学校	めぐろしんせいわかば	気持ち新たに元気に学んでほしいという気持ちです。	1
184	目黒清洗中学校	めぐろせいせん	第七中学校近くに清水池公園があり、第九中学校においては所在地が洗足であるため。	1
185	目黒第十六中学校	めぐろだいじゅうろく	目黒第一から第十一中、東山、目黒中央、大鳥、八中と十一中の統合、に続いて、区内に創設される16番目の区立中学校となること。7と9を足して16になること。七中と九中の校区を合わせた地名で、ふさわしいものが見当たらないこと。	1
186	目黒南部中学校	めぐろなんぶ	この辺りは昔、碑衾村だったので、本来は目黒碑衾中学校が良さそうと思ったが、ふすまの文字が分かりにくい。しかし今の地名から、原、碑、洗足を組み合わせようとすると長すぎるし、省略すると使われなかった地域住民に不満が出る可能性がある。したがって、現在目黒区が5つの地区に分けていることから、この地区の南部を取ってこの名前にした。目黒は、通常目黒区立と付けないので名前に入れるべきである。既に目黒中央中学校があるので、それに合わせて今回の名前にした。	1
187	目黒の森中学校	めぐろのもり	近隣の憩いの森、林試の森公園に近く、学ぶ生徒が元気・根気・勇気を持って過ごせる事を願いに込めて。3つの木が交わり森となる。公園名も品川と目黒の森公園に改名しても良いほど区民の心の拠り所。	1
188	目黒碑文谷中学校	めぐろひもんや	碑文谷という歴史ある場所に新たな学びの場所として更なる子供達の核となる中学校になるようにと願いを込めました。	1
189	目黒皆美中学校	めぐろみなみ	目黒区の南側に位置することの南にかけ、皆が心身ともに美しい人間に成長して欲しいという願いを込めてみました。	1
190	目黒山中学校	めぐろやま	東山ににせた。	1
191	森三中学校	もりさん	森あふれる中学校がいいから。	1
192	大和中学校	やまと	日本の昔の名前ということでつけました。	1
193	友和中学校	ゆうわ	友達の「友」と平和を願う気持ちをこめて「和」の漢字を使った校名を考えました。	1
194	夢の橋中学校	ゆめのはし	自分の持っている大きな夢への橋を作り上げる場所。将来、できるだけ多くの人々がもともと持っていた将来の夢をかなえることができるように、自由にのびのびとやりたいことができる場所になりますように！	1
195	龍王中学校	りゅうおう	龍のように強い部活、王のような頭の良さをイメージした願い	1
196	柳桜中学校	りゅうおう	柳の花言葉のように従順に、そして自由に、桜のように美しい学校になるようにという意味をこめて。	1
197	緑川中学校	りょくがわ	目黒区は、他の区と比べ、自然が多く、目黒川も通っています。この目黒の自然を尊重したくて、この名前にしました。	1
198	林試の森中学校	りんしのもり	近くに、その公園があるから。	1
199	黎明中学校	れいめい	黎明には、新しい事柄が始まるという意味があります。合併して新しくなった学校、これからの時代をスタートさせるという意味を込めました。	1
200	令和新洗足中学校	れいわしんせんぞく	令和に洗足に設立されるのでそこで新しくより良い中学校になってほしい。	1
201	六三中学校	ろくさん	お互いの中学校の足し算でなく、より効果を高めるかけ算で。	1
202	六十三中学校	ろくじゅうさん	7と9をかけた。	1
203	六重三中学校	ろくじゅうさん	七中と九中が統合し、ただ足されるだけでなく、掛け合わせるにより、新たな学校像を提案し、現代に合わせた中学校として生まれ変わる、ということメッセージとして込めました。掛け算の7×9=63のろくじゅうさんでありさらに今までと、そしてこれからも歴史を重ねるという意味も込めて、六重三(ろくじゅうさん)としました。	1
204	若竹中学校	わかたけ	目黒の特産である若竹がスクスクと育つ願いを込めて。	1
205	若葉中学校	わかば	生徒たちがのびのびすくすくと成長してほしい、という願いを込めたから。	1

合計 389

第七中学校と第九中学校の統合新校の校名 一次選定結果

別紙2

No.	校名	読み仮名	応募数	主な理由
1	洗足中学校	せんぞく	73	・新校舎が洗足に建ち、洗足駅にも近く、場所が分かりやすいから。 ・歴史のある地名だから。 ・地域住民に親しみやすいから。
2	碑文谷中学校 ひもんや中学校	ひもんや	29	・両校の通学区一帯が旧碑文谷村の範囲だから。 ・両校の通学区一帯が碑文谷八幡宮祭礼の範囲だから。 ・新校の創立の地(現在の七中)が碑文谷一丁目だから。
3	南中学校 みなみ中学校	みなみ	18	・新校の所在地が目黒区の南にあるから。 ・南は明るく暖かなイメージがあり親しみやすいから。
4	目黒南中学校 目黒みなみ中学校	めぐろみなみ	9	・目黒区南部に位置するから。 ・目黒中央中学校と統一感があるため。
5	碑中学校	いしぶみ	6	・旧碑倉村から代表的な碑の文字を取った。 ・統合する両校と同等の距離に碑文谷八幡宮があるから。 ・どこかの町名だけを指すことは避けたいから。
6	目黒洗足中学校	めぐろせんぞく	5	目黒区洗足にあり、地域を表すのにふさわしいから。
7	碑さくら中学校	いしぶみさくら	4	七中の目の前にある碑さくら通りから。
8	桜中学校 さくら中学校	さくら	4	・碑さくら通りから。 ・立会川緑道の桜並木をはさんだ両校がひとつになるという、新たな門出をイメージした。
9	北山中学校	きたやま	3	東山があるのに北山がないから。
10	西小山中学校	にしこやま	3	西小山駅が近いから。
11	目黒さくら中学校 目黒桜中学校	めぐろさくら	3	・目黒区と言えば目黒川の桜。どこか一校でも桜をつけてほしかったから。 ・両校の近くには桜の名所が数多くあるから。 ・さくらの季節に毎年新しい学生をお祝いする気持ちで迎えたいという願いを込めた。
12	清水中学校	しみず	2	・七中の近くにある清水池公園から。 ・清水のように清く正しく生徒が育つようにという願いを込めた。
13	清水池中学校	しみずいけ	2	・地域に親しまれ、名前から場所がわかりやすいから。 ・清水池公園にそびえ立った歴史と伝統を重んじるということから。
14	城南中学校	じょうなん	2	・目黒区の城南地区の2校の統合だから。 ・場所の名称として分かりやすい。
15	新星中学校	しんせい	2	・新たに輝けるように。 ・これからの新しい時代、新しい地球(星)で、力を合わせお互いを認め合い、共に輝き、活躍する子どもたちを育む学校になってほしい。
16	真洗足中学校	しんせんぞく	2	真実に貫く洗足を代表する学校にしたいから。
17	清南中学校	せいなん	2	・目黒区の「南」にあり、「清水」が入っていると良い。 ・七中は清水池公園と向かい合い、第九中学校も巖島神社にほど近く洗足の地名も清らかな湧水に恵まれていたことを示しており、この2つの清水が混ざり合い、南部地区に暖かな学び舎ができるため。
18	洗足銀杏中学校 洗足いちよう中学校	せんぞくいちよう	2	・いちよう通りの近くだから。 ・いちようの様に美しい実りある生活を送ってほしいから。
19	洗足南中学校	せんぞくみなみ	2	新校の所在地が洗足付近であり、目黒区の南にあることから。
20	南部中学校	なんぶ	2	・南部地区内にあるから。 ・太陽の光が差す南向きから。
21	にこま中学校	にこま	2	にこま商店街が近く、愛着を持てるから。
22	碑原中学校	ひばら	2	碑小の「碑」と、月光原小・向原小・原町小の3つの「原」をとった。
23	碑倉中学校	ひぶすま	2	・昔の地名であり、地域の方に親んでもらえるから。 ・両校の地域が昔は同じ地名だったということを知り、みんなで仲良く一つになりたいから。
24	富士見台中学校	ふじみだい	2	・かつての町名から。 ・近くに富士見台公園があり、富士山が見守る個性豊かな中学校になってほしい。
25	目黒中学校	めぐろ	2	目黒区なので目黒という思いを込めた。
26	目黒本町中学校	めぐろほんちょう	2	2025年は、1965年の目黒本町の地名が選定されてから60年を迎える。区内の住居表示化によって、地域住民の願いや想いが詰まった新しい名称として生まれた。呼びやすく、書きやすく、覚えやすい地名として地域に根付いている。
27	令和中学校	れいわ	2	・両校が統合で新たに出発したのが令和時代であることを永遠に記憶するため。 ・令和と言う新しい時代にふさわしい学校として発展して欲しい願いを込めた。
28	南陽中学校	なんよう	1	目黒区南部に位置する新校。太陽の温かく、力強い陽を浴びながら教育活動を推進する。陽には、明るさやあたたかさ、主体的という意味もあり、思いやりや自立・自律につながる。これらの思いが学校像の協働に生かされる。目黒の南部でたくさんの陽を浴びながら成長することを願った。